



Commémorer le Centenaire à l'école primaire du Bois Hardy de Marsais

publié le 10/04/2019 - mis à jour le 18/04/2019

Commémoration du Centenaire - novembre 2018

Descriptif :

Projet conduit autour de la commémoration du centenaire de la Première Guerre mondiale en classe de CM1-CM2 à l'école de Marsais (17).

En partenariat avec la Mairie de Marsais et dans une forte volonté de coopération, **trois événements** ont été organisés dans la classe de CM1-CM2 de l'école de Marsais, en novembre 2018, pour commémorer le Centenaire de la Première Guerre mondiale :

- une **lecture de textes autour de la Grande Guerre** : textes originaux, d'époque ou contemporains, ou encore créations des élèves
- la **participation à la commémoration locale du 11 novembre 2018** avec l'interprétation de **chants** par les élèves
- l'**inclusion des élèves dans un spectacle** grand public proposé par la commune, créé par la compagnie **Voix d'Aunis**, intitulé "**Chanter pendant la Grande Guerre - Pace 14-18**". Les élèves ont alterné entre chœurs d'enfants et petites scénettes.



Participation à la commémoration du 11 novembre 2018 par les élèves de CM1-CM2 de l'école de Marsais